



Communiqué de presse

Saint-Denis
Le 02 avril 2012

« Les deux-roues motorisés »

Les deux-roues motorisés : une priorité pour la Sécurité routière avec une action de sensibilisation auprès des jeunes lycéens du bassin Sud.

Les cyclomotoristes, des usagers particulièrement vulnérables

A la suite de plusieurs accidents dramatiques survenus dans le sud de l'île en début d'année 2012, où trois jeunes circulant en deux-roues motorisé ont trouvé la mort, les sous-préfets de Saint-Pierre et Saint-Benoît délégué à la sécurité routière, ont décidé d'organiser une opération de sensibilisation auprès des jeunes lycéens de cette micro-région.

Le thème du « deux-roues motorisé » va être traité dans le cadre d'une « conférence-débat » permettant ainsi aux 200 élèves issus des établissements suivants : Lycées de Boisjoly Potier, Pierre Lagourgue, Roland Garros du Tampon et Saint-Charles de Saint-Pierre d'échanger avec de nombreux intervenants.



Cette démarche vise à améliorer les comportements les plus accidentogènes touchant trop souvent cette catégorie d'usagers.

Cette « conférence-débat » est prévue le mardi 3 avril 2012 de 8h30 à 11h30, dans l'amphithéâtre de l'université du Tampon.

La presse est invitée à couvrir cet évènement

Conférence-débat sur la sécurité routière

Amphithéâtre 250 le Mardi 03 avril 2012

